

Trascendió con qué jugador habría engañado Mica Vázquez a Fernando Gago



El comienzo de la relación entre Fernando Gago y Gisela Dulko, cuando el futbolista aún estaba en pareja con Mica Vázquez, sigue dando de qué hablar. Es que, este lunes, se conoció la identidad del deportista con el que la actriz habría estado para vengarse de su ex.

El sábado la actriz estuvo invitada en PH, Podemos hablar (Telefe) y cuando Andy Kusnetzoff quiso conocer las dos caras de la moneda, le preguntó si ella había tenido otra relación paralela en algún momento. “Yo fui fiel hasta un momento que medio estuvimos un tiempo, no estábamos separados, y yo dije ‘me tengo que vengar’. Fue más venganza que otra cosa y creo que me chapé a un pibe, nada más. Bueno, tal vez algo más”, respondió.

“En su momento se habló de que una de las primeras explosiones en esa relación tuvo que ver con una supuesta relación que Mica habría tenido con Gonzalo Pipita Higuaín. Si van al archivo lo van a encontrar”, aseguró la panelista Luli Fernández en el ciclo. Y

agregó: “Los que saben dicen que ahí habría habido un rifirrafe por unos mensajitos”.

“En su momento se habló de que una de las primeras explosiones en esa relación tuvo que ver con una supuesta relación que Mica habría tenido con Gonzalo Pipita Higuaín. Si van al archivo lo van a encontrar”, aseguró la panelista Luli Fernández en el ciclo. Y agregó: “Los que saben dicen que ahí habría habido un rifirrafe por unos mensajitos”.

Fuente: Minuto 1